

Les plus petits découvrent l'art théâtral du pays au soleil levant

Il y a quelques jours, les enfants de plus de 3 ans des écoles maternelles de la ville ont pu s'immerger dans le monde poétique d'Akiko, la petite japonaise, lors du spectacle de théâtre de papier donné par le Forum. Akiko est au départ une série de quatre albums d'Antoine Guillopé destinés aux jeunes enfants. Quatre albums sur les quatre saisons que traverse cette petite fille japonaise à la fois courageuse, rêveuse, malicieuse ou amoureuse vivant au pied du Mont Fuji.

Un conte zen à la sauce nipponne

Dans un décor épuré, entre papier découpé, théâtre d'ombres et projection d'images, les comédiens de la Cie Triggonelle en ont fait un conte zen sans parole, empreint de poésie, à la manière des *haïkus*, les petits poèmes japonais.

Silhouettes d'arbres nus en noir et blanc pour l'hiver, ombres où se dessinent peu à peu des taches de couleur pour l'éveil du printemps, explosion de couleurs des feux d'artifice pour les nuits d'été et enfin myriade de feuilles d'automne envahissent la scène et l'écran avec, en fond sonore, la bande-son de Fabien Portes faite de sons de la nature enregistrés et de bruitages de son invention.

Au final un spectacle délicat, inventif sur le temps qui passe, au rythme des saisons et de la



Le spectacle s'inscrit dans le cadre de l'exposition "Quand les pinceaux s'en mêlent."

/PHOTOS Y.B.

vie. Les enfants ont retrouvé avec plaisir en entrant au Forum les albums qu'ils connaissent déjà de l'école.

Expo et préjugés

Ce spectacle est proposé dans le cadre de l'accueil de l'exposition interactive "Quand les pinceaux s'en mêlent" qui aura

lieu à la médiathèque jusqu'au 9 février. Une exposition contre les préjugés et sur le thème de l'ouverture à l'autre mettra en scène l'univers de 8 illustrateurs. Des ateliers d'arts plastiques "à la façon d'Antoine Guillopé" auront lieu le samedi 2 février pour tout public et durant la quinzaine pour les sco-

laire et les centres de loisir autour de la technique du dessin à l'encre. Le tout se clôturera le 9 février par une dernière visite de l'exposition ainsi que celle des œuvres réalisées par les enfants. Encore une belle collaboration entre le Forum et la Médiathèque.

Y.B.

